

## Supervisan trabajos de ampliación de infraestructura educativa de la UNACH en el Campus de Arriaga

- **Recorren las obras el rector Jaime Valls Esponda y el dirigente del SPAUNACH, Ariosto de los Santos Cruz**

**Arriaga, Chiapas.-** El rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Jaime Valls Esponda y el secretario General del Sindicato del Personal Académico (SPAUNACH), Ariosto de los Santos Cruz, recorrieron y supervisaron los trabajos que en materia de infraestructura se llevan a cabo dentro de la Escuela de Ciencias Administrativas, Campus IX, con sede en esta ciudad.

Durante el recorrido, fueron informados que con relación a la construcción de un edificio de tres niveles, este presenta un avance del 45 por ciento, mientras que los trabajos físicos del Taller para Transformación de Alimentos y los andadores que garantizan la seguridad de la comunidad universitaria, han concluido.

De acuerdo con el proyecto, dentro del edificio de tres niveles se contempla la operación de dos centros de cómputo, área de coordinación de cómputo, sala de usos múltiples, ocho aulas, cubículos para docentes y área de gobierno, entre otros.

El rector de la UNACH y el dirigente del personal académico constataron también el acondicionamiento de los diferentes espacios que conforman el Taller para Transformación de Alimentos, que contará para su operación con área de lavado y almacén, y la conclusión de la construcción de los andadores que conectan a diversas áreas dentro del Campus, y que comprenden 206 metros lineales.

Para la realización de estas obras se invierten más de 15 millones de pesos, provenientes de los gobiernos estatal y federal, y de recursos generados por la institución, lo que permitirá en breve contar con espacios dignos para la educación de los jóvenes de esta región de la entidad.

Durante su visita y al dialogar con los docentes, administrativos y alumnos, el rector Valls Esponda reconoció el esfuerzo de la comunidad universitaria en favor de la vinculación con los empresarios y productores de la zona, así como en la elaboración de comestibles y bebidas que actualmente se comercializan en la Tienda UNACH en Tuxtla Gutiérrez.

Posteriormente, acompañado del secretario General del SPAUNACH, Ariosto de los Santos Cruz y directivos de la Escuela de Ciencias Administrativas, encabezados por Ligia Margarita Domínguez Castañón, entregó a 17 docentes el documento que los acredita como profesores de medio tiempo, dando así certidumbre laboral a quienes por años habían trabajado por asignatura, reconociendo de esta forma su trayectoria y esfuerzo en pro de esta Casa de Estudios.

Por último, Ariosto de los Santos Cruz manifestó que este acto refleja la palabra cumplida del rector Jaime Valls Esponda, quien en todo momento ha mostrado su buena voluntad para avanzar en distintos temas referentes al desarrollo de la vida universitaria.

